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COMMENT VENIR AU MUSÉE SAINT-RAYMOND ? 

Le musée Saint-Raymond est à Toulouse, place Saint-Sernin. 
Il est à côté d’une grande église : la basilique Saint-Sernin. 

Vous pouvez trouver le plan bus et du métro sur 
le site internet de TISSÉO. 

EN MÉTRO 

Ligne  A   : sortir à la station Capitole. 
Place du Capitole, aller jusqu’à 
la rue du Taur. 
Le musée est à la fn de la rue du Taur,  
à gauche de la grande église. 

Ligne  B : sortir à la station Jeanne-d’Arc. 
Aller jusqu’à la rue Saint-Bernard. 
Aller jusqu’à la grande église. 
Le musée est derrière la grande église. 

EN BUS 

15 23 29 39 45 70 L1 L2 

Descendre à l’arrêt Jeanne-d’Arc. 
Aller jusqu’à la rue Saint-Bernard. 
Aller jusqu’à la grande église. 
Le musée est derrière la grande église. 

Navette du centre ville : descendre 
rue des Trois-Renards. 

EN VOITURE 
Il y a 4 places de stationnements réservées 
pour les personnes handicapées 
à côté du musée. 
Ces places sont rue des Trois-Renards. 
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https://www.tisseo.fr/sites/default/files/plan_detaille_reseau.pdf


https://www.tisseo.fr/sites/default/files/plan-quartier/PDQ-Metro-JeannedArc.pdf
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